

Mateo 10

Si Dios dirige Dios abastece

Hoy vamos a aprender algo muy importante para todos, vamos a aprender el principio del llamamiento, ¿cómo saber si Dios te está llamando para servirle? ¿Cómo estar seguro de que Él te está llamando para que seas enviado a servirle en algún área? Si aún no tienes la seguridad, éste estudio te va a decir cómo saberlo.

Para convencernos del llamado a ser enviados como discípulos vamos a ver cuál fue el proceso que siguió Yeshúa para enviar a sus discípulos, de manera que vamos a retomar la parte final del capítulo 9 para entender cómo fue el proceso del llamamiento;

- *Mateo 9.- 35 Recorría Yesuha todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de ellos, y predicando el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo. 36 Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor...*

Lo que hizo Yeshúa según el versículo 36 al ver a las multitudes es que tuvo compasión de ellas porque vio que estaban desamparadas, dispersas sin nadie quien las guiara, sin nadie que las alimentara, dispersas como ovejas que no tienen pastor. Cierra tus ojos e imagina un valle grande de en un desierto a un montón de ovejas sedientas, hambrientas y si nadie quien las dirija, con calor en el día, con frío en la noche y nadie que las apaciente. Ahora piensa si crees que eso que te imaginaste con ovejas tiene alguna relación con personas que hoy podemos ver en las ciudades, personas con hogares disfuncionales, personas que andan solas por la vida. Cuando te encuentres en lugares aglomerados de gente trata de observar sus miradas y te vas a dar cuenta de que tienen su mirada perdida, puedes incluso apreciar su necesidad, y son tantos y tantos que se encuentran en esa circunstancia. Puedes discernir cuando las personas están preocupadas ansiosas, nerviosas, desesperadas, o con un aire de soledad, todas esas personas están necesitadas de alguien que les diga cuál es su propósito en la vida, que les alimente y que les de ánimo; Yeshúa tuvo compasión de todas esas personas, pero él difícilmente iba a poder hacer la obra de ir a cada una de ellas y pastorearles;

- *Mateo 9.- 37 Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, más los obreros pocos... 38 Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.*

La cosecha es mucha pero los obreros son pocos, lo primero que hizo Yeshúa fue dirigir la atención de los discípulos a las multitudes, quien fue el que captó la necesidad de las multitudes fue Yeshúa no los discípulos, él es el buen pastor, el buen pastor su vida da por las ovejas, es decir, que el que verdaderamente tiene compasión es Yeshúa, el caso es que nosotros como seres humanos no tenemos esa naturaleza, por naturaleza nosotros solo pensamos en nosotros mismos, un bebé no piensa en si la mamá está cansada, simplemente pide de comer sin importarle nada más, de modo que si nunca maduramos siempre vamos a tener la actitud de un bebé, sin importarnos sobre quien pasamos, muchos matrimonios se destruyen por esa causa, porque está casado con un bebé que todo el tiempo está exigiendo que se le atienda; así que nuestra naturaleza es egoísta, egocéntrica, compulsiva y crónica. Pero la naturaleza de Dios es dar, es siempre estar pensando en los demás.

Entonces aquí vemos un contraste, los discípulos cuando veían que las multitudes seguían a Yeshúa y que llegaba un momento en que ellos ya estaban un poco cansados le pedían a Yeshúa que los despidiera, sin embargo Yeshúa dirige su atención a las ovejas que están desamparadas y dispersas que no tienen pastor:

Primer paso.- Primeramente Yeshúa capta la atención de los discípulos y se la dirige a aquellos que están necesitados, les hace ver a la multitud de gente que necesita ser pastoreada.

De manera que es aquí donde te tienes que hacer la siguiente pregunta: Si tu naturaleza es solo estar pensando en lo que a ti te hace falta y si de repente empiezas a ver a mucha gente con gran necesidad de recibir éste mensaje, quiere decir que ese pensamiento de ser sensible a la necesidad de la gente Yeshúa es quien está dirigiendo tu atención hacia ellos, quien te pone los ojos en la necesidad de la gente es el Buen Pastor, nosotros no somos buenos pastores, una de las más grandes desilusiones que tú te puedes llevar en un momento, es cuando llegues a considerar que una persona es tu pastor; es Yeshúa quien pone en nosotros la necesidad de suplir ese deseo de amor y compasión que tienen los demás, así que una vez que tu captas la necesidad de un persona que se encuentra sufriendo, angustiada, triste significa que Yeshúa te está mostrando algo.

Nuestra tendencia natural es tratar de pasarle la bolita a alguien más y esto se da mucho en una congregación en donde surge algo que se tiene que hacer y lo más fácil es convocar a una junta y decir que se necesita hacer esto y aquello, sin embargo, ¿A quién se le mostró ésa necesidad? Quizás los otros no habían visto esa necesidad pero si a ti se te mostró, lo que quiere decir es que el llamado es para ti. Y algún día vamos a rendir cuentas de todas esas necesidades en las que se nos abrieron los ojos para ver y que no acudimos a ellas.

También es muy común que veamos la necesidad y que veamos que quizás se nos haga muy grande y le decimos al Señor que mande a otro, como cuando El Señor le dice a Moisés acerca de la aflicción de su pueblo que se encontraba en Egipto y que quería librar a su pueblo y le dijo a Moisés que lo enviaría a él y por más que trató de excusarse Moisés, a final de cuentas el Señor no lo libró del llamado. Dice en la carta a los romanos que los dones y el llamamiento son irrevocables; Dios le dio un llamado a Israel de ser luz a las naciones, de ser la sal de la tierra y a pesar de su pecado y a pesar de que ha fallado una y otra vez, el Señor no le ha quitado el llamado. Así que quizás te estás excusando pero al siguiente día El Señor te vuelve a mostrar la necesidad y la necesidad te persigue como a Jeremías que trató de huir del llamado para profetizar y quiso huir porque cada vez que trataba de cumplir con el llamado le iba muy mal, lo rechazaban, se burlaban de él, un día lo echaron a una cisterna y estaba tratando de huir, le iba tan mal que una vez dijo: *me propuse no hablar más del Señor*. Sin embargo dice que Su palabra era dentro de Él como un fuego que no pudo aguantar, entonces no vas a poder evadir el llamado de Dios, así digas lo que digas no vas a poder evadirlo. Ahora bien, si de plano no vas a poderte escaparte del llamado, si Dios ya te mostró ésa necesidad entonces lo que hay que hacer es:

□ *Mateo 9.- 38 Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.*

Una vez que ya viste la necesidad no te puedes hacer que no lo sabes, entonces lo que tienes que hacer es orar al Señor para que supla esa necesidad. Yeshúa fue sutil al decirles a los apóstoles que oraran para que el Señor mandara obreros, lo que va a suceder cuando estés orando así, sucede lo siguiente:

Mateo 10.- 1 Entonces llamando a sus doce discípulos, les dio autoridad...

Cuando tú estás orando vas a ver tus limitaciones, cuando estas orando lo que dices es que tú no puedes porque no tienes la capacidad para eso, de manera que cuando es el Señor quien te llama y quiere que tú lo hagas, entonces no te preocupes porque Él te va a dar autoridad, cuando Moisés estaba diciendo que no era capaz de la encomienda, lo que le dijo el Señor fue que no se preocupara, que le daría señales y recordemos las señales que se dieron en Egipto, si es El Señor quien te llama Él te va a dar autoridad;

Mateo 10.- 1... sobre los espíritus inmundos, para que los echasen fuera,...

La manera en que los demonios iban a salir es cuando les empezaran a enseñar la Toráh, los demonios no van a salir a gritos y con cortesía, la escritura dice que Satanás va a huir cuando nos sometemos a Dios

□ *Santiago 4.- 7 Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.*

Los discípulos podían echar fuera demonios por la autoridad de la Palabra de Dios, Cuando Yeshúa dijo: *en mi nombre echarán fuera demonios*, pero eso no quiere decir: “En el Nombre de Yesuha vete demonio de pereza”. La pereza no es un demonio, lo que pasa es que la gente es perezosa, es increíble ver que en dichas liberaciones de demonios con lo que están luchando no es con demonios sino con debilidades de carácter y de los deseos carnales, lo que tiene que hacer la gente para ser sanada es arrepentirse de sus pecados y tiene que cambiar y dejar de tener dichas debilidades.

Así que en primer lugar Yesuha no es su nombre, en segundo lugar el Nombre es algo muchísimo más amplio que simplemente repetir el nombre como loros, cuando Yeshúa dijo: **En mi Nombre, quiso decir, en mi ejemplo, en mi instrucción, en mi propósito, en mi enseñanza, en mi esencia, en lo que yo soy**, cuando alguien se presentaba y decía “vengo en el nombre de fulano de tal” quería decir que venía en su autoridad, en su enseñanza, en su ejemplo, en su instrucción y eso era lo que le daba autoridad a la persona. Entonces no se trata de repetir el nombre de Yesuha que como ya dijimos ni siquiera es su nombre como se tratara de algo mágico, sino que se trata de utilizarlo respecto de lo que Él es. En el libro de los hechos vemos que había unos hombres que eran exorcistas ambulantes y empezaron a decir: *En el nombre de Yesuha el que predica Pablo fuera demonio*, y lo que pasó fue que de repente ese demonio habló y dijo: *A Yesuha conozco y a Pablo también pero a ustedes no...* y el demonio le dio una paliza y se fueron los que practicaban exotismos desnudos y lastimados.

Entonces no es de repetir el nombre como loros sino de actuar con el ejemplo y las enseñanzas en la autoridad de su maestro y eso enseñarlo a las multitudes, y si ellos llegaban con ese respaldo de autoridad entonces los demonios salían inmediatamente porque ellos ya traían esa unción, ellos traían el respaldo de la enseñanza y del ejemplo de su maestro y eso es lo que les dio autoridad para echar fuera espíritus inmundos;

Mateo 10.- 1... y para sanar toda enfermedad y toda dolencia...

Éstas fueron señales muy importantes para que la gente comenzara a creer.

Son doce porque son doce tribus de Israel, de manera que doce tiene que ver con el gobierno y la restauración de las doce tribus de Israel, a los doce discípulos se les prometió que por

haberlo dejado todo y haberlo seguido, a ellos se les va a dar autoridad para juzgar y gobernar a las doce tribus de Israel.

Mateo 10.- 2 Los nombres de los doce apóstoles son estos: primero Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano; Jacobo hijo de Zebedeo, y Juan su hermano; 3 Felipe, Bartolomé, Tomás, Mateo el publicano, Jacobo hijo de Alfeo, Lebeo, por sobrenombre Tadeo, 4 Simón el cananista, y Judas Iscariote, el que también le entregó...

Cananista era un partido de los Celotes, un partido muy radical, en esa época era como un partido terrorista, como un partido que se oponía tanto al gobierno romano, eran gente muy agresiva, era gente que odiaba a los extranjeros. Podemos imaginarnos a este grupo de doce orando juntos, acompañando a Yeshúa a todas partes y uno de ellos era Mateo, un publicano cobrando impuestos para los romanos y el otro era un celote, un terrorista radical que odiaba a los romanos, ¿Ustedes se imaginan una charla entre Mateo y Simón el cananista? ¿Por qué viniendo de un contexto tan diferente fue posible que tuvieran unidad? La razón es porque había algo más grande que les unía, su llamado a ser discípulos de Yeshúa era más grande que todas las diferencias que ellos pudieran tener, de manera que es obvio que a partir de que comenzaron a seguir a Yeshúa comenzaron a seguir su ejemplo, sin embargo, por más de que tú trates de cambiar tu manera de pensar, muchas veces lo que viviste antes deja ciertos rastros y cierta influencia.

Lo anterior nos enseña a tener paciencia en la convivencia de una comunidad o congregación ya que todos venimos de contextos muy diferentes pero hay alguien que es mucho más grande que nosotros y es quien busca que seamos uno, ser uno no quiere decir que seamos como clones los unos de los otros, sino que quiere decir que nos amemos los unos a los otros, quiere decir que le demos honra al otro como si fuera superior a nosotros mismos y el pegamento de todo esto va a ser la humildad, el considerar al otro como superior a ti mismo.

Si analizamos el curriculum de los discípulos veremos que era gente común, no era gente religiosa, ni preparada, ni gente instruida, dentro de la religión tradicional era gente muy común y corriente y a éstos doce nada menos que los eligió como jueces de las doce tribus de Israel, cuando se establezca el reino y surja un conflicto entre las tribus quienes decidan lo que se tiene que hacer conforme a la Toráh serán ellos quienes no fueron grandes súper eruditos reconocidos, Yeshúa dijo: *Padre te alabo porque escondiste ésta sabiduría de los sabios y los entendidos y se las has dado a los niños*. A éstos pequeños que confiaron que Yeshúa era quien había de venir y a ellos se les entregó este llamado, de modo que si el Señor te está llamando, no sientas que no tienes la preparación, que no tienes los antecedentes para hacer una misión tan grande como esa, no te preocupes, a ésta gente que llamó tampoco tenía la preparación que se esperaba de ellos;

Mateo 10.- 5 A estos doce envió Yesuha, y les dio instrucciones, diciendo: Por camino de gentiles no vayáis,...

Les dice que no vayan por los caminos de gente que no es gente judía, de gente no israelí;

5... y en ciudad de samaritanos no entréis,...

Los samaritanos eran mezcla de las tribus del norte con extranjeros, en otras palabras les dice que no vayan al norte;

Mateo 10.- 6 sino id antes a las ovejas perdidas de la casa de Israel...

Les dice que solo a los que ellos identifiquen plenamente como las ovejas perdidas de la casa de Israel; en éste momento todavía se podía tener una idea de quienes eran ovejas perdidas de la casa de Israel, lo que les está instruyendo Yeshúa es que no se salieran del territorio físico de Israel, les dice que vayan a las ovejas perdidas de la casa de Israel pero que todavía se encontraran en ése territorio, lo que Yeshúa está haciendo es ponerles fronteras a los discípulos, en el libro de los hechos se nos narra que después los manda a otros territorios;

□ *Hechos 1.- 8 pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu del Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.*

Entonces el llamado de los doce consiste en el territorio de Israel y sin embargo más adelante el llamado se expande;

Mateo 10.- 7 Y yendo, predicad, diciendo: El reino de los cielos se ha acercado...

Éste es el mensaje que Yeshúa llamó a predicar. ¿Cuántos reinos existen actualmente? El reino de los cielos y el reino de las tinieblas; el reino de los cielos lo dirige Dios y el reino de los hombres lo dirige Satanás, quien dijo: *todos los reinos de la tierra me han sido entregados a mí... y* Yeshúa no lo contradujo, Dios le entregó a Satanás los reinos de la tierra, entonces solamente hay dos opciones, tú no puedes decir que eres neutral, el señor dijo con respecto de los indecisos y que se encuentran en la mitad, que no son fríos ni calientes, que los vomitará de su boca, en los términos de Dios no existe la condición de neutral, Yeshúa dijo: *el que conmigo no recoge, desparrama.*

Cada vez que se te dice que te arrepientas y que vengas a éste reino lo que está pasando es que el Señor te está acercando a su reino, y lo que necesitas para recibir el reino de los cielos, necesitas aceptar la constitución política del ése reino de los cielos, la Toráh, entonces si una persona no está bajo la constitución de la Toráh sin lugar a dudas está bajo la constitución de las tinieblas; Yeshúa cuando les habla a aquellos que querían ser sus discípulos, les habló palabras muy fuertes diciéndoles que si permanecían en sus palabras serían verdaderamente sus discípulos y conocerán la verdad y la verdad les hará libres y empieza a hablarles muy fuerte a aquellos que pensaban en el reino, pero les dice que no, que ellos o estaban en el reino, diciéndole: *ustedes no son hijos de mi Padre, ustedes son hijos de su padre el diablo porque su voluntad hacen;* entonces hablando de los dos reinos ahí están dos padres que tú podrías tener, ¿Cuál es tu padre? si tu Padre es el de Abraham, Isaac y Jacob su voluntad vas a hacer, su Toráh, pero si tú dices que eso no lo guardas entonces tu padre va a ser el diablo y si tu padre es el diablo en el momento que mueras que puede ser el día de hoy te vas a ir con tu padre, ¿Con qué padre te quisieras ir el día de hoy si tu murieras?, de manera que hoy se te está brindando la oportunidad, **se te está acercando el reino de los cielos y Yeshúa les está diciendo vayan y prediquen que el reino de los cielos se ha acercado,** esto está muy fuerte y es impresionante, esto implica que cuando tu prediques les vas a decir a las personas que solo hay dos reinos, el de la Toráh y el de las tinieblas y si no estás en el reino de la Toráh, estas fuera, estas en el reino de las tinieblas, el que dice que está en luz debe andar como Él anduvo, debe guardar sus mandamientos, el que dice que está en luz pero no guarda sus mandamientos, el tal está todavía en tinieblas.

A faraón se le ofreció, pero él se endureció y al final Dios le endureció definitivamente el corazón y ya no hubo oportunidad para que faraón se arrepintiera y pereció con todos los que se opusieron;

Mateo 10.- 8 Sanad enfermos, limpiad leprosos, resucitad muertos, echad fuera demonios; de gracia recibisteis, dad de gracia...

Aquí a los discípulos se les manda que liberen a la gente de las ataduras que produce el pecado, y por eso la palabra de Dios trae liberación a todos los que se someten a ella, pero si no te sometes a ella entonces estás en el reino de la oscuridad; por eso cuando se establezca el reino no va a haber enfermedad, ni violencia, ni muerte, éstas son señales, destellos del reino;

Mateo 10.- 9 No os proveáis de oro, ni plata, ni dinero en vuestros cintos; 10 ni de alforja para el camino, ni de dos túnicas, ni de calzado, ni de bordón; porque el obrero es digno de su alimento...

Si tú estás recibiendo el llamado y te está diciendo el Señor que te dediques al ministerio, no te tienes que preocupar por tu salario, los levitas no tenían de qué preocuparse, Dios les iba a proveer de su alimento, Dios siempre está en control de todo lo que te acontece en cualquier momento de tu vida, él se preocupa de todo lo que tú necesitas ¿para qué? Para que hagas lo mismo que hacían los levitas dedicarte completamente a su reino, eso siempre tiene que ser nuestra prioridad comunicar las buenas nuevas de salvación a todos nuestros hermanos que están en el exilio;

Mateo 10.- 11 Más en cualquier ciudad o aldea donde entréis, informaos quién en ella sea digno, y posad allí hasta que salgáis...

Una persona digna es una persona humilde, que tiene hambre y que quiere escuchar, Pablo llegó con los ancianos en Roma y les empezó a hablar y cuando Pablo les hablaba y cuando lo rechazaban y no querían oír, les decía: *como ustedes no son dignos de la vida eterna, ahora me voy con los gentiles y ellos oirán ¿a quién se refería Pablo cuando se dirige a los gentiles? A las ovejas perdidas de la casa de Israel que estaban en el exilio.* ¿Cómo puedes determinar quién es digno y quién no? Una persona que no quiere escuchar no es digna. Yeshúa dijo: *No eches tus perlas a los cerdos ni des lo santo a los perros*, esto es una señal de gentiles, los que no quieren vivir conforme al reino déjalos y mejor ve a todos aquellos que sí quieren escuchar;

Mateo 10.- 12 Y al entrar en la casa, saludadla. 13 Y si la casa fuere digna, vuestra paz vendrá sobre ella; más si no fuere digna, vuestra paz se volverá a vosotros...

Si ésa casa fue receptiva va a retener la paz del mensaje, si rechaza el mensaje la paz simplemente se va a ir de ése lugar;

Mateo 10.- 14 Y si alguno no os recibiere, ni oyere vuestras palabras, salid de aquella casa o ciudad, y sacudid el polvo de vuestros pies. 15 De cierto os digo que en el día del juicio, será más tolerable el castigo para la tierra de Sodoma y de Gomorra, que para aquella ciudad...

Esto está durísimo, no te sientas ofendido cuando alguien te rechace, Yeshúa dijo: *Hay de ti Capernaum, Corazín, Betsaida, etc.* a todas las ciudades donde él anduvo, hoy en día, están desiertas, no se han reconstruido, al que mucho se le da mucho se le demandará;

16 He aquí, yo os envío como a ovejas en medio de lobos; sed, pues, prudentes como serpientes, y sencillos como palomas;...

Aquí se habla de la actitud que debes tener a la hora de compartir el mensaje, ser prudente como serpiente y vaya que la serpiente necesita ser muy inteligente, pero a la vez sé sencillo como paloma, vulnerable, si ustedes se dan cuenta las palomas son como muy ingenuas, están ahí cerca, el ser vulnerable tiene que ver con no ofenderse de cómo te tratan, porque si te ofende que la gente te menosprecie no vas a durar en el ministerio ni un mes;

Mateo 10.- 17 Y guardaos de los hombres, porque os entregarán a los concilios, y en sus sinagogas os azotarán...

Pablo estuvo dispuesto a dar su vida pero no estaba dispuesto a darla así nada más, hubo un momento en que apeló al César;

Mateo 10.- 18 y aun ante gobernadores y reyes seréis llevados por causa de mí, para testimonio a ellos y a los gentiles...

Van a recibir toda esa persecución con el propósito de que lleguen a comparecer ante reyes y gobernantes y les puedan dar testimonio. El tipo de gente que controla los sistemas religiosos del mundo, cuenta con gente específica para tomar acciones en contra de quienes se están saliendo de la jaula con potencial de causar daño al sistema, y no necesariamente de la manera más amable que digamos. Toda acción genera una reacción, sin embargo la pregunta es ¿estaremos listos para la reacción? Está profetizado que seremos perseguidos y está profetizado finalmente que los que prediquen éste mensaje van a morir por éste mensaje, ¿Estás listo para desafiar al sistema? ¿Estás listo para desafiar al dragón que vendrá con gran ira sabiendo que su tiempo es corto y que se va a ir en contra de los que tienen los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Yeshúa? ¿Estás listo para la ira del dragón? Y aquí viene la esperanza;

Mateo 10.- 19 Más cuando os entreguen, no os preocupéis por cómo o qué hablaréis; porque en aquella hora os será dado lo que habéis de hablar. 20 Porque no sois vosotros los que habláis, sino el Espíritu de vuestro Padre que habla en vosotros. 21 El hermano entregará a la muerte al hermano,...

Las profecías en ocasiones tienen varios cumplimientos los discípulos literalmente padecieron mucha persecución por los romanos, pero esta profecía es repetitiva y se va a cumplir en la persecución final causada por Roma, porque el exilio en el que estaban en éste momento es el de Roma y actualmente estamos también en el exilio de Roma;

Mateo 10.- 21... y el padre al hijo; y los hijos se levantarán contra los padres, y los harán morir. 22 Y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre; más el que persevere hasta el fin, éste será salvo...

Esto ya trasciende hasta el final del exilio;

y es exactamente lo mismo que está aconteciendo hoy en muchas casas, en muchos hogares donde algunos miembros de la familia o uno solo profesa la fe de Yeshúa el mesías, y cuando quieres cumplir los mandamientos del señor, es cuando obtienes oposición de tu propia

familia, y es lo que está hablando aquí que ocurrirá, entonces no nos tiene que sorprender estas situaciones sino que fortalecernos para que podamos perseverar hasta el fin.

Mateo 10.- 23 Cuando os persigan en esta ciudad, huid a la otra; porque de cierto os digo, que no acabaréis de recorrer todas las ciudades de Israel, antes que venga el Hijo de Hombre...

Por éste versículo podemos saber que ya está hablando de la tribulación de los últimos tiempos, porque obviamente que no se está refiriendo a las ciudades de Israel en ése momento porque les dijo a los discípulos que no acabarían de recorrer todas las ciudades de Israel, sin embargo, Israel era un territorio muy pequeño, actualmente puedes recorrer Israel de norte a sur en ocho horas, los discípulos no tenían coche pero por supuesto que recorrieron todo Israel, entonces ¿Qué pasó con ésta profecía? Lo que pasa es que ésta profecía es una referencia a todas las ciudades donde Israel está disperso, es decir, en todo el mundo, hoy Israel está disperso en todas las ciudades del mundo. Hay ciudades a donde se está llegando a través de éste mensaje, ahora no es necesario subirse a un avión para llegar a esas ciudades, sino que solo se conecta el modem y el mensaje está llegando hasta donde haya alguien con una conexión de internet y ese tiene que ser el deseo, que se cumpla que llegue a la mayor parte de las ciudades éste mensaje;

Mateo 10.- 24 El discípulo no es más que su maestro, ni el siervo más que su señor. 25 Bástale al discípulo ser como su maestro, y al siervo como su señor. Si al padre de familia llamaron Beelzebú, ¿cuánto más a los de su casa? 26 Así que, no los temáis; porque nada hay encubierto, que no haya de ser manifestado; ni oculto, que no haya de saberse. 27 Lo que os digo en tinieblas, decidlo en la luz; y lo que oís al oído, proclamadlo desde las azoteas. 28 Y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno...

Yeshúa les está diciendo a sus discípulos un principio, generalmente les decía a sus discípulos que no le dijeran a nadie que Él era el Mesías, así que lo que se les dijo a ellos en secreto se va a revelar abiertamente en tiempos de la gran tribulación, en tiempos del fin; y aquí hace una anotación muy interesante y que es muy importante para todo creyente, y es que seamos fuertes y valientes y que no temamos a la muerte de este cuerpo, sino que nuestra reverencia y nuestro temor tiene que ser a aquel que puede destruir el alma, que es el eterno Dios creador del universo de todas las cosas que vemos y las que no vemos ¡A ese es al que tenemos que temer!

Mateo 10.- 29 ¿No se venden dos pajarillos por un cuarto? Con todo, ni uno de ellos cae a tierra sin vuestro Padre...

Dios toma nota hasta de los pajarillos que caen muertos, ¿No será que Dios se preocupa más de ti que de los pajarillos? Entonces no te preocupes porque Él está en control de tu vida; él está en control total de nuestra vida, el señor se preocupa por cada uno de sus hijos que le buscan en espíritu y en verdad.

Mateo 10.- 30 Pues aun vuestros cabellos están todos contados. 31 Así que, no temáis; más valéis vosotros que muchos pajarillos. 32 A cualquiera, pues, que me confiese delante de los hombres, yo también le confesaré delante de mi Padre que está en los cielos. 33 Y a cualquiera que me niegue delante de los hombres, yo también le negaré delante de mi Padre que está en los cielos...

Hoy en día tú puedes negar al Señor con tus actos, puede ser que alguien te pregunte acerca de tu fe y como que te da pena, de modo que si tú estás avergonzando de éste mensaje, el día que digas que tú estabas ahí en la congregación, Él te dirá que no te conoce ¿Te gustaría eso? Entonces más vale que no te avergüences ahora de Él porque llegará un momento en que no querrán que Él se avergüence de ti;

34 No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada. 35 Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; 36 y los enemigos del hombre serán los de su casa. 37 El que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a mí, no es digno de mí;...

En un mismo hogar van a estar separados, ¿Será que la Toráh separa a las familias? El esposo nada que ver mientras que la esposa quiere todo con El Señor, en éste caso hay dos opciones, puedes decidir no guardar la Toráh y preferir que se pierdan todos, en ese caso, dijo que el que ponga primero a su hijo o su padre no es digno de Él; el primero siempre tiene que ser el señor, nuestra obediencia siempre tiene que ser al padre eterno, él siempre tiene que ser el primero y el único al cual tenemos que obedecer, y obedeciéndole no tenemos que preocuparnos por nada más, ni incluso por nuestra propia familia, porque el quiere que cada uno de sus hijos entienda el motivo y por qué fue escogido por el para llevar este mensaje. Este mensaje trae separación, pero también trae esperanza para todo aquel que quiera servir y obedecer al señor.

Mateo 10.- 38 y el que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí. 39 El que halla su vida, la perderá; y el que pierde su vida por causa de mí, la hallará...

Aquel que dice que es joven y que quiere vivir, disfrutar y los placeres, puede hacerlo, pero al final va a perder su vida, pero el que decide dar su vida por el Señor, la hallará;

Mateo 10.- 40 El que a vosotros recibe, a mí me recibe; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió...

Se lo está diciendo a sus discípulos, lo que significa que el que recibe a un discípulo de Yeshúa no está recibiendo al discípulo sino a Yeshúa mismo y el que recibe a Yeshúa recibe al Padre que le envió;

Mateo 10.- 41 El que recibe a un profeta por cuanto es profeta, recompensa de profeta recibirá; y el que recibe a un justo por cuanto es justo, recompensa de justo recibirá. 42 Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su recompensa.

Cuando Pablo les escribió a los filipenses y les da las gracias por las ofrendas que le estaban mandando, Pablo estaba sirviendo en Corinto y en diferentes lugares y les dice a los filipenses que en un momento de necesidad de él, los únicos que participaron y que le enviaron ofrendas fueron los filipenses y les dice que les agradece *“no porque busque dádivas sino que busco fruto que abunde en vuestra cuenta...”*. Dios siempre va a suplir todas nuestras necesidades, Pablo dijo esto porque cuando tú inviertes en alguien que está compartiendo éste mensaje, lo que estás haciendo es acumular algo que un día va a dar fruto para tu cuenta...

Todos vamos a recibir “medida por medida” de aquello que sembremos, de aquello recogeremos, por eso este mensaje siempre tiene que estar en nuestra boca porque las palabras todas llevan fruto a los oídos de aquellos que quieren escuchar; no tenemos que preocuparnos de que dirán, sino que tenemos que preocuparnos de dar el mensaje que Dios ha puesto en nuestro corazón para transmitir a todos aquellos que tienen los oídos sensibles a escuchar la voz del pastor de pastores Yeshúa, ese es nuestro cometido y esa tiene que ser nuestra prioridad, entonces serviremos al señor de señores y al rey de Reyes y daremos las buenas nuevas del reino de aquel que derramó su sangre preciosa para que todos pudiéramos conocer al padre eterno que nos ama con amor eterno ¡gózate de escuchar este mensaje, apréndelo y proclamado! Amén